
Saluti istituzionali
Maurizio Caviglia - Segretario Generale Camera di commercio di Genova

La Banda Ultra Larga  e la strategia per l’Agenda Digitale della Regione Liguria: 
la riduzione del digital divide sul territorio ligure.
Isabella Lanzone - Regione Liguria

La banda Ultra Larga sul territorio ligure: 
gli aspetti operativi: a che punto siamo 
Paolo Piccini - Liguria Digitale 
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Il progetto Ultranet: la Banda Ultra larga per le imprese
Paola Carbone - Punto Impresa Digitale Camera di commercio di Genova

Il piano BUL  per le aree bianche  e gli obiettivi  UE 2020: 
Lo sviluppo della banda ultra larga per il 2019
Vincenzo  Aurucci - Infratel 

l rapporto tra i comuni e il soggetto attuatore: 
come sarà strutturata la rete in �bra ottica 
Simone Bonannini - Open Fiber  

Banda Ultra Larga criticità e buone pratiche territoriali:
Il percorso dei Comuni Liguri verso la �bra pubblica
Marco Bucci - Presidente ANCI Liguria

9.30 REGISTRAZIONE PARTECIPANTI

DOMANDE E RISPOSTE

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

12.30

ultranet

Banda Ultra Larga Liguria
un’opportunità per il territorio ligure

27 giugno 2019 - dalle 9.30 alle 13.00
Salone del Consiglio

Camera di Commercio Genova 

Chiusura Lavori
Andrea Benveduti - Assessore allo Sviluppo Economico
Giovanni Toti - Presidente Regione Liguria


